
La participation
des Anglo-québécois
dans le Québec
d'aujourd'hui et de demain.

The role of Anglo-Quebecers
in Quebec
today and tomorrow.



Comité national des anglophones
National Anglophone Commission
Parti Québécois

Le Comité national des anglophones invite les membres, sympathisants et sympathisantes anglophones du Parti Québécois à un colloque le 13 septembre prochain au salon Versailles de l'Hôtel Windsor, situé au 1170, rue Peel à Montréal.

Le thème de ce colloque sera: **La participation des Anglo-québécois et québécoises dans le Québec d'aujourd'hui et de demain.** Ces discussions contribueront certes à enrichir le processus de réflexion dans le parti en vue de la préparation du VIIIe Congrès national du parti en décembre prochain.

Le projet d'ordre du jour est le suivant:

- 9:00 Inscription.
- 9:30 Ouverture du colloque.
- 10:00 Table ronde sur le thème du colloque:
participants:
 - Jean-Pierre Proulx, éditorialiste au journal "**Le Devoir**";
 - Abe Limonchik, chimiste, ancien président du RCM;
 - Kari Levitt, professeur d'économie à l'Université McGill;
 - Robert Dean, député du comté de Prévost;
 - Evelyn Dumas, conseillère spéciale au bureau du Premier ministre du Québec;
- 11:30 Questions des participants.
- 12:00 Dîner.
- 13:00 Explication des thèmes des ateliers.
- 13:15 Ateliers (3).
- 14:30 Compte-rendu des ateliers - Bilan de la journée.
- 15:30 Discours de clôture.
- 16:30 Cocktail.

Plusieurs personnalités du Parti Québécois seront présentes lors de ce colloque. Entre autres, monsieur Pierre-Marc Johnson, ministre des Affaires sociales, s'adressera aux participants et participantes au cours de la journée.

The National Anglophone Commission of the Parti Québécois cordially invites you to attend a Conference for English-speaking members and sympathizers on **Sunday, September 13th** in the **Versailles Room** of the **Windsor Hotel** (1170 Peel street, Montreal, metro Peel).

The theme will be **the role of Anglo-Quebecers in Quebec today and tomorrow.** It is hoped that these discussions will serve to enhance the contribution of Anglo-Quebecers to the process of reflexion in the party in preparation for the December Congress.

the day's events are planned as follow

- 9:00 Registration.
- 9:30 Opening Remarks.
- 10:00 Panel: The role of Anglophones in Quebec today and tomorrow.
Participants:
Abe Limonchik, chemist, former President MCM;
Jean-Pierre Proulx, assistant editor in chief, "**Le Devoir**";
Kari Levitt, Professor of Economics, McGill University;
Robert Dean, MNA, Prévost;
Evelyn Dumas, Special adviser to the Prime Minister of Québec;
- 11:30 Question Period.
- 12:00 Lunch.
- 1:00 Introduction to the Themes of the Workshops.
- 1:15 Workshops.
- 2:30 Plenary: - workshop reports and discussion;
- information on upcoming events;
- 3:30 Closing Address.
- 4:30 Cocktails.

Many important figures in the Parti Québécois will be present to participate in the conference. Keynote speaker will be the honorable Pierre-Marc Johnson, Minister of Social Affairs.